

Änderungsantrag der Fraktion der CDU

Unterkünfte für geflüchtete Frauen unverzüglich einrichten

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Die bisherigen Punkte 1 bis 3 werden ersetzt durch:

„umgehend eigene räumlich getrennte Wohnmöglichkeiten für alleinstehende geflüchtete Frauen und ihre Kinder einzurichten, ihnen gegebenenfalls bedarfsgerechte Angebote zur Traumabewältigung zu machen und sie über die Rechte von Frauen in Deutschland zu informieren.“

Sigrid Grönert, Dr. Thomas vom Bruch,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU